

## Ungemütliche Situationen



Der Kampf um die Waffe

in einem anderen Einakter, der erst kürzlich im Theater „Grand Guignol“ in Paris gezeigt wurde, wird für eine junge Dame, die gerade vor ihrem Bett steht und im Begriff ist sich auszukleiden, dadurch eine unangenehme Situation herbeigeführt, daß unterm Bett eine männliche Hand nach ihrem Fuß greift.

Solche „Ungemütliche Situationen“ wird man im wirklichen Leben natürlich nur sehr selten finden.

Aber trotzdem können wir uns fast täglich aus den Zeitungen

In einem französischen Sketch, der sich „Der Schatten“ betitelt, wird der spannende Moment durch einen unheimlichen Schatten herbeigeführt, der an dem Glasfenster der Tür eines Schlafzimmers erscheint, und in dem die junge Inhaberin des Zimmers einen ihrer Verfolger zu erkennen glaubt. Vor Schrecken stumm, mit stotterndem Herzschlag bemerkt sie, wie der Schatten die Hand nach der Klinke ausstreckt und die Tür zu öffnen versucht — eine recht ungemütliche Situation. Auch



Der unheimliche Schatten